
Pressemeldung

05.05.2023

e+k upcycle - Neues Geschäftsfeld der e+k Gruppe zur nachhaltigen Transformation von Immobilienbeständen

Der Projekt- und Quartiersentwickler ehret+klein baut sein Geschäftsmodell in der nachhaltigen Transformation von Immobilien aus und gründet dafür die Tochtergesellschaft e+k upcycle. Die e+k upcycle richtet ihren Fokus auf die vollumfängliche Beratung für Nachhaltigkeitsstrategien bis hin zu deren operativen Umsetzung auf Objektebene mittels eines One-Stop-Shop Ansatz für Kunden. Dies betrifft die Repositionierung und Revitalisierung von Bestandsportfolien und -immobilien inklusive der Ausschöpfung von Baurechtspotenzialen.

Jürgen Notz, Geschäftsführer der e+k upcycle, erläutert die Hintergründe: „Der Gebäudebestand in Europa ist größtenteils veraltet. Schon jetzt müssen Bestandhalter und Eigentümer erweiterte Anforderungen erfüllen, um der Treibhausgasneutralität bis 2050 gerecht zu werden. Auch müssen sich Immobilien zukünftig wieder mehr gesellschaftlichen Veränderungen und Bedürfnissen anpassen. Dies erfordert ein Umdenken aller Stakeholder und genau an diesem Punkt setzt die e+k upcycle an.“

Die e+k upcycle widmet sich der zukunftsweisenden Transformation von Immobilien. Als Wissensführer, strategischer Berater und operative Partner wird sie herausfordernde Projekte von der Planung über die Umsetzung bis hin zur Fertigstellung begleiten. Dafür vertieft sie unter anderem die bereits bestehenden Forschungs- und Verbandstätigkeiten der e+k Gruppe.

Die Forcierung des Research & Development Bereichs ermöglicht uns den Zugang zu wegweisenden Lösungen für die Immobilienbranche. In Zusammenarbeit mit der Technischen Universität München forscht die e+k Gruppe beispielsweise im Projekt Maschinenhaus gezielt an nachhaltigen Low-Tech-Lösungen für Bestandsimmobilien. Ziel ist es, vergleichbare Komfortstandards zum Neubau bei gleichzeitig geringeren Bau- und Betriebskosten zu schaffen“, erklärt Michael Heigl, ebenfalls Geschäftsführer der e+k upcycle.

Die e+k upcycle greift unter anderem auf die Expertise der e+k Gruppe zurück. Diese ist seit rund 20 Jahren fest in der Projekt- und Quartiersentwicklung, ebenso im Investment- und Assetmanagement etabliert und verfügt über ein interdisziplinäres Team aus Ingenieuren, Projektentwicklern, Kaufleuten und Spezialisten.

„ehret+klein kann durch erfolgreich realisierte Transformationsprojekte wertvolle Erfahrungen vorweisen. Am Markt wird diese Expertise immer häufiger angefragt. Mit der e+k upcycle können wir uns diesen Themen noch intensiver widmen und interessierten Kunden konkrete Lösungen anbieten“, schildert der geschäftsführende Gesellschafter der Ehret+Klein GmbH Michael Baureis.

Pressemeldung

Kontakt e+k upcycle

Michael Heigl | Jürgen Notz | Telefon: 08151 65 22 5-100
ehret+klein | Gautinger Str. 1d | 82319 Starnberg
m.heigl@ehret-klein.de | j.notz@ehret-klein.de | ek-upcycle.de

Kontakt Presse

Kerstin Kruppok | Telefon: 08151 65 22 5-173
ehret+klein | Gautinger Str. 1d | 82319 Starnberg
presse@ehret-klein.de | ehret-klein.de

Die Ehret+Klein GmbH ist ein etablierter Quartiers- und Projektentwickler, der zwei Disziplinen verbindet: Für Kunden steuert, revitalisiert und optimiert das Unternehmen Einzelobjekte und Immobilienportfolios. Für Investoren kreiert, plant, baut und vermarktet es Immobilien und Quartiere. Durch die Verknüpfung dieser zwei Disziplinen bietet ehret+klein nicht nur das komplette Leistungsspektrum für den Lebenszyklus einer Immobilie an, sondern wartet auch mit deutlich verbesserten und praxiserprobten Lösungen auf. Denn mit dem Schulterblick der jeweils anderen Disziplin bildet sich eine fundierte und belastbare Kompetenz. Für das national und international tätige Unternehmen mit Sitz in Starnberg arbeitet ein Team von 90 Ingenieuren, Kaufleuten, Projektentwicklern und Spezialisten. Zu den anspruchsvollen Kunden gehören verschiedene europäische Family Offices und institutionelle Investoren. Geschäftsführende Gesellschafter der Ehret+Klein GmbH sind Konstantin von Abercron, Michael Baureis und Erdal Bektas. Dr. Christian Häusler ist seit November 2022 als Geschäftsführer im Bereich People & Culture tätig. Die Ehret+Klein GmbH wurde 2006 von Michael Ehret und Stefan Klein gegründet, die heute Gesellschafter und Beiräte des Unternehmens sind.